

La epopeya de una lucha cotidiana

"Los Que No Se Fueron", un Libro que Causa Impacto

... mientras los focos de mi camioneta siguen encendidos iluminando a una mujer que se debate gritando entre las manos de dos hombres con cascos amarillos. Corto el contacto y cuando me inclino para tomar la pistola, escucho disparos: sobre mi cabeza estalla el cristal del parabrisas". *

Esta imagen, que parece extraída de una novela policial, pertenece al Chile cotidiano de hace 3 años, magistralmente descripta por Guillermo Olave Uribe en su última entrega: "Los que no se fueron".

Autor de dos novelas anteriores, creador de audiencias radiales de gran éxito entre ellas, "Roussava del Atardecer"), jubilado de la empresa COPEC debido a las graves heridas a bala que recibió el año 1971, Olave Uribe ha decidido, con este libro que tiene carácter de dramático documental, resucitar la memoria de muchos chilenos que ahora han olvidado las odiseas vividas durante el régimen de la Unidad Popular.

Dividido en 4 episodios, el primero de ellos describe los incidentes callejeros en donde el propio autor resultó con varios balazos en el cuerpo —sin conservar alojado un proyectil en la cuarta vértebra lumbar— y que culmina en las ramblas de la Pista donde los médicos lograron salvarle la vida, venciendo las dificultades de la escasez de medicamentos y elementos quirúrgicos perdidos en esa época.

Otros capítulos de "Los que no se fueron" relatan,

Jorge Leptico



Guillermo Olave Uribe, autor conocido del público, presenta ahora una colección de relatos que retratan las horas difíciles en que muchos murieron por la libertad de Chile.

con las lucidez y prochita del testigo presencial, la torta violenta de un predio agrícola, la lucha de conciencia de Carabineros y las vicisitudes vividas por un grupo de profesionales encarcelados por el delito de rebelarse contra la oposición marxista.

La obra de 245 páginas impresa en los talleres gráficos de Carabineros, es un merecido homenaje al hombre y la mujer de nuestro pueblo que prefirieron quedarse en Chile para dar aquí la lucha, en vez de evadirse saliendo

del país. Los sufrimientos y las tragedias de tantos compatriotas merecen ser conocidos —como ayuda memoria— por el gran público, a la vez que divulgados en el exterior, donde internos políticos están presentando una sola y deteriorada imagen de Chile.

"Los que no se fueron" será distribuido, en exclusiva, por la firma Vilanova Libros Ltda. Recibió las felicitaciones del Presidente Pinochet y de los tres integrantes de la II Junta de Gobierno.

"Los que no se fueron", un libro que causa impacto [artículo]

Jorge Laplace.

Libros y documentos

AUTORÍA

Laplace, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Los que no se fueron", un libro que causa impacto [artículo] Jorge Laplace. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)